

## Sat Samapta Polres Tangsel Laksanakan Giat Pemantauan dan Patroli Dialogis di Stasiun Rawa Buntu

Suhendi - [TANGSEL.JURNALNASIONAL.CO.ID](https://TANGSEL.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 11, 2024 - 14:07



TANGSEL - Pada hari Selasa tanggal 11 Juni 2024, Satuan Samapta Polres Tangerang Selatan melaksanakan kegiatan pemantauan serta sambang dialogis yang dipimpin oleh Bripka Pandi Sulaeman, S.H, bersama dengan dua anggota lainnya. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Stasiun Rawa Buntu, Serpong, Tangerang Selatan. Selasa (11/06/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Pandi Sulaeman dan anggota lainnya berinteraksi langsung dengan petugas parkir di sekitar stasiun. Dialogis ini bertujuan untuk mengantisipasi kejahatan jalanan (street crime) serta tindak pidana 3C (curat, curas, dan curanmor), serta berbagai gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gantibmas) lainnya. Dengan adanya interaksi ini, diharapkan petugas parkir dapat lebih waspada dan aktif dalam membantu menjaga keamanan di sekitar area stasiun.

Selain itu, Bripka Pandi Sulaeman juga menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas kepada petugas parkir dan masyarakat yang berada di sekitar stasiun. Himbauan tersebut mencakup pentingnya menjaga barang bawaan masing-masing, waspada terhadap orang yang mencurigakan, dan segera melaporkan kepada pihak berwenang jika melihat atau mengalami hal-hal yang mencurigakan. Pendekatan persuasif ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitarnya.

Hasil dari kegiatan pemantauan dan dialogis yang dilakukan oleh Sat Samapta Polres Tangerang Selatan ini menunjukkan situasi yang kondusif di sekitar Stasiun Rawa Buntu. Dengan upaya preventif yang terus dilakukan, diharapkan lingkungan sekitar stasiun tetap aman dan nyaman bagi masyarakat yang beraktivitas di sana. Kegiatan semacam ini akan terus ditingkatkan sebagai bentuk komitmen Polres Tangerang Selatan dalam menjaga kamtibmas di wilayah hukumnya. (Hendi)